

México, CDMX a 27 de julio 2020



A la comunidad tenística de México y a la sociedad en general:

P r e s e n t e



Las oficinas de la Federación Mexicana de Tenis, ubicadas en la avenida Miguel Ángel de Quevedo No. 953, colonia El Rosedal, alcaldía Coyoacán, en la Ciudad de México, fueron allanadas durante el fin de semana.



Fueron violadas las chapas de algunas oficinas, incluida la del presidente de la FMT, Carlos González, así como la del departamento de contabilidad.

También fueron abiertas y vaciadas dos cajas fuertes, que no contenían valores en efectivo.

Para tranquilidad de las asociaciones, toda la documentación contable, estadística y personal de la FMT y de nuestros afiliados está respaldada digitalmente.

La FMT realiza los trámites para levantar la denuncia ministerial correspondiente y está en espera de recibir instrucciones de las autoridades.

Para no interferir en las investigaciones, una vez concluidas las diligencias de inspección por parte de la Fiscalía de la CDMX, estaremos en condiciones de dar a conocer los daños materiales, los cuales podrán ser cotejados con el inventario derivado de la diligencia de entrega-recepción, que se realizó el 29 de junio, cuando González López de Lara recibió, como nuevo Presidente, las llaves de la Federación Mexicana de Tenis de manos de José Antonio Flores.

Carlos González fue elegido por unanimidad en la Asamblea General Ordinaria 2020, celebrada el 19 de junio en las instalaciones de la Confederación Deportiva Mexicana (Codeme).

FEDERACIÓN MEXICANA DE TENIS A. C

Federación Mexicana de Tenis, A.C.

Miguel Ángel de Quevedo # 953 Col. El Rosedal C.P. 04330 México, D.F.

Tel: 56899733

Correo: federacion@fmt.org.mx Sitio en internet: www.fmt.org.mx

Afiliada a la Confederación Deportiva Mexicana y a la Federación Internacional de Tenis